
What’s up,

OITA!

活跃于世界各地的大分县人、留学生团体以及关心和
关注大分县的各位，我们将现今的大分真实地呈现给
您。希望您喜欢！ 《Vol.43》 2019年12月发行

令人怀念的故乡～大分故乡写真馆～
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五辻不尊

大分县成功在泰国举办推介会

11月7日至10日，在泰国首都曼谷举办了全面宣传大分县的物产、观光、制造业

的推介会。本次推介会以尾野副知事为团长，县内经济团体等相关人员共同参与。

首先，观光方面，同期举办的Visit Japan FIT Fair2019

也进行了展出。该展销会约有来自日本及当地的100个

团体出展，吸引了约56000人到场。

来自泰国的访日观光客去年达到113万人次，从五

年前的66万人次增加了72%，东京大阪以外的地方城市

作为访问目的地也广受关注。

因到场者中也有人将于近期访问九州，工作人员还

就本县的温泉、美食等进行了介绍。

此外，还举办了“大分县晚宴”，并邀请了泰

国政府相关人员、大使馆、旅行代理商、当地买方、

媒体等参加。会场中提供利用大分和牛、养殖鰤

鱼・金枪鱼、干香菇等县产食材制作而成的料理，

并举办了观光资源介绍会。会场设有食材、观光、

制造业宣传的展台，工作人员还和相关人员进行了

贸易洽谈等。

在医疗护理领域，县内企业有进军泰国的态势，所以

县厅团队访问了泰国工业省，就今后的合作交换了意见。

工业省也表示县内企业的技术及人才培养与泰国的经济发

展紧密相关，希望能与本县开展合作。

我们将以本次推介会为契机，继续与相关部门协力，为开拓县内企业的海外市场
及招徕入境而努力。

大分县展位实况

大分县晚宴

与工业省的意见交换会



香港大分展销会火热举办中

11月15日开始，香港七家日式餐厅“别府九州地狱拉面专

门店（通称：别府面馆）”以“2019大分祭 畅享大分游”为主

题正在火热举办大分展销会。“别府面馆大分展销会”今年是

第九年举办，在第一天的开场活动中因游行示威交通混乱，参

加者较之往年有所减少，但是以媒体人为中心包括3名大分县人

会成员共有40人左右参加，非常热闹。

吕总经理（右）

任命研修员李婷为Mejiron海外声援者

今年的明星食材首推大分和牛，雪花分布均匀的大分和牛

可煮可烤。在“别府面馆”不但可以充分领略“大分和牛盖浇

饭”“大分和牛寿喜锅”的美味，而且还可以享用米惠猪（用

大米喂养的猪）肉盖浇饭和猪肉火锅，此外，今年菜单中还新

增了大分特色美食炸鸡和卡波斯鰤鱼。

（菜单详情，下方网址可查）

http://www.beppu.com.hk/wp-content/uploads/2016/02/BM_Oita-Menu_201910_4_OP-01.jpg

既是别府面馆的总经理又是大分县海外亲善大使的

吕惠光先生表示“以大分和牛和米惠猪为首的大分食材

都很不错，我非常自信地向大家推荐。请大家一定前来

品尝！”展销会将持续到12月19日，欢迎大家光顾。

大分和牛试吃会

来自湖北省黄石市的研修员李婷，今年5月来到日本在县厅等地研修，现已结束为

期6个月的研修并于11月20日回国。

李桑在县厅、大分观光协会、旅行公司等处进行行政、观光等方面研修的同时，还

利用空闲时间充分活用自己熟练的日语到县内及日本各地参观访问，进行了丰富的

体验。

她每月还都把在县内各

地的体验写成日语报告投

稿给本月志。在归国之际

被任命为“Mejiron海外声

援者”，我们期待她今后

作为湖北省和大分县的桥

梁而大展宏图！



11月17日，天气晴好，也恰逢九重“梦”大吊桥秋日感谢祭。舞台上有

三味线演奏、石头/剪刀/布比赛、太鼓表演等活动，游客很多，非常热闹，

停车场也几乎满场。舞台旁边很多游客在排队购买丰后烤牛肉（据说丰后牛

肉在今年的牛肉评比中获得了日本第一），而我则在天空馆2号店买了一份

超大汉堡和一瓶热茶。

购票入场500日元，真心不贵。大吊桥全长390m，最高173m，宽1.5m，

作为步道用桥号称日本第一。去程和回程，分左右两侧，各自靠左通行。桥

上游客很多，走在桥上能明显感觉到晃动，但是也不必担心害怕。眺望远处

的久住连山，让人心旷神怡。周围的红叶也着色正当时，景色很美。从桥上

还能看到入选“日本瀑布百选”的“震动瀑布”，也叫“男瀑”。前方还有

“女瀑”，如果水量大，中间还会呈现“子瀑”和“孙瀑”。今年秋天水量

不大，只见两瀑，但能清楚地听到哗哗的水声。在桥正中间的位置有标识说

此处是吊桥最高的位置，是绝景拍照地。我还专门停下来看了看脚下的溪流，

下面的红叶也是美不胜收。走过吊桥，右上方有两处展望台，可以一览吊桥

全景，可以称得上是超棒的体验。展望台路边的枫叶也是别有意境，让人流

连忘返。

今天的回程巴士居然因为拥堵晚点了20多分钟，也侧面反映了今天大吊

桥游客之多吧，看到有标识说自建成以来已经突破1100万人次的目标。来到

九重“梦”大吊桥，也算是圆了自己一个欣赏秋日红叶的梦想。

九重“梦”大吊桥


